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琴似発寒川はみんなのふるさと ～ 一斉清掃と稚魚放流

○春の琴似発寒川一斉清掃（５月 12日） 

西区を流れる琴似発寒川周辺で、春の一斉清掃が９会場で行われました。八軒地区は、

ＪＲ函館本線から下流、寒月橋～農試公園橋までの右岸約 800ｍを担当。約 180人が参

加して、川辺のゴミ拾いに汗を流しました。 

 この活動は魚が生息できるきれいな川を未来に引き継ごうと平成２年から始まり、毎

年５月と９月に実施しています。清掃参加者も増え、回収するゴミの量は確実に少なく

なっていますが、バーベキューの炭の焦げ跡やゴミが所々見られたのが残念でした。

川の清掃は続けることが大切ですので、秋の清掃もぜひご参加ください。 

○琴似発寒川ヤマメ稚魚放流（５月 19日） 

当日はあいにくの雨模様の天候となり、川の増水もあったことから残念ながら公式行

事としては中止となり、会場の農試公園いたどり橋では、実行委員会の皆さんが中心と

なって、約 4,000 匹の稚魚が放流されました。（協力：北海道山女魚を守る会） 

 中止と知らず楽しみにやってきた子どもたちもいたことから、稚魚がふるさとの川に

元気で戻ってくることを願いながら放流のお手伝いに参加してもらいました。 



まちのできごと

○ 福まち花見ウォーキング（５月８日） 

 八軒福祉のまち推進センターによる春の

花見ウォーキングが開催されました。 

 八軒地区にお住まいの65歳以上の方が対

象で、約 60名の方が参加。今年のウォーキ

ングコースは、八軒会館からソメイヨシノ

が満開の農試公園まで。 

農試公園到着後はツインキャップの屋内

アリーナで、二手に分かれて的入れゲーム

を楽しみました。 

 その後はボランティアの皆さんが朝早く

から手作りで準備したお弁当を美味しくい

ただきました。 

○ 春の地域安全運動出動式（５月 11日） 

西警察署管内の自主防犯パトロール団体（通称：青

パト隊）による青パト出動式が、ポリテクセンターで行

われました。毎年春と秋の地域安全運動にあわせて自主

防犯意識の高揚を図るために実施しているものです。 

各地域の青パト隊 25団体が一堂に集まり、西警察署

長及び西区長の挨拶、参加団体代表者による出動宣言を

行った後、各車両が一斉にパトロールに出動しました。

八軒地区からは青パト車両5台と隊員16名が参加し

ました。犯罪のない安全で安心して暮らせる地域社会の

実現のため、青パト隊は大きな役割を担っています。 

満開のソメイヨシノを楽しみながら 

出発前の準備運動 

ツインキャップでのゲーム大会 



日 に ち 時 間 内        容 

6月 10日(土) 12:00～
第 27 回 YOSAKOI ソーランまつり 八軒音頭保存会の皆さ

んによる演舞披露（白い恋人パーク会場） 

 14 日(木) 10：00～ 八軒福まちサロン（八軒会館） 

15 日(金) 10:00～ 八軒子育てサロン「ハニーランド」（八軒会館） 

18 日(月) 10:00～ 八軒福まちお楽しみ会（八軒会館） 

24 日(日) 13：00～ 西消防団消防総合訓練大会（札幌市消防学校） 

25 日(月) 18：30～ 地域環境向上懇談会（八軒会館） 

30 日(土) 10:00～
八軒連合町内会交通安全決起大会（八軒会館前） 

※八軒会館前～下手稲通までの往復をパレード 

○ 八軒連合町内会定期総会（５月 20日） 

 八軒連合町内会による定期総会が行われました。総会では、各町内会・自治会長約

80 名が出席し、昨年度の事業報告や今年度の事業計画、予算案等について審議が行わ

れました。また、総会に引き続き、西区長をはじめ西区職員が出席し、平成 30 年度西

区主要事業の説明会が実施され、出席者の皆さんは熱心に耳を傾けていました。 

○ 八軒まちづくり協議会全体会（５月 23日） 

八軒連合町内会や各町内会をはじめ、八軒地区青少年育成委員会、八軒地区民生委

員・児童委員協議会、小中学校などの関係機関・団体などから約 60 名が参加し、八軒

まちづくり協議会全大会が開催されました。 

今年度も「見守り事業」「防犯パトロール事業」「防災事業」の３つの柱を基本に様々

な取り組みを行うことが承認されました。 

○ 八軒地区社会福祉協議会総会（５月 30日） 

 本会は、八軒地区内の住民参加によって住みよい地域社会を実現し、共同の福祉を増

進することを目的としています。今年度の総会は、約 70 名の参加があり、事業計画や

予算案について審議が行われました。また、日赤・共同募金の実績等について報告があ

り、地域でどのように活用されているかについても説明がありました。 

これからの予定


